

reproches à te faire, car, cette fois, ce sera ton père qui l'aura voulu."

Mais, quoique récente, la détermination d'Herminie était immuable. Herminie avait dit adieu au théâtre et elle s'effraya d'une tentative qui pouvait l'y rejeter à jamais si elle ne réussissait pas.

"C'est trop tôt ! pensa-t-elle : mon père douterait de la fermeté de mes résolutions."

Un coup d'œil sur sa toilette la confirma dans son intention de s'abstenir.

Par habitude, par déférence aussi pour le comte et la comtesse de Mortanne, Herminie s'était vêtue avec une certaine recherche, et le bracelet offert par la comtesse brillait au poignet de la jeune fille. Mais il y avait peu de temps qu'elle n'était plus comédienne, elle attachait encore, malgré elle, une grande importance au costume.

— Non, non, se dit-elle, ce n'est pas ainsi que je dois paraître devant mon père.

Elle envoya de la main un baiser à cette maison dont elle n'osait ce jour-là franchir le seuil et elle s'éloigna avec l'espérance d'y être admise bientôt, heureuse déjà des premiers pas qu'elle faisait dans une existence nouvelle, heureuse de savoir où étaient son père et sa sœur.

"Et mon frère ? se demanda-t-elle ; où est-il, lui ? Il n'assistait pas à cette soirée chez le comte de Mortanne. Mon père n'a pas prononcé une seule fois son nom. Il est placé, peut-être ?... à Paris ? Oh ! si je pouvais le retrouver ! Il ne refuserait pas d'aller solliciter mon pardon."

HYPOLITE ODEVALE.

(A Continuer.)

---